



Motion

Einzonung Bärenstutz / Waletal: Wiederherstellung des ursprünglichen Zustandes im Zonenplan

Die Münsinger Stimmberechtigten haben sich am 29. November 2009 mit einem Ja-Stimmenanteil von 71.8% klar für die langfristige Erhaltung des Waletals ausgesprochen.

Um dem Volkswillen zu entsprechen, muss die heute bestehende Qualität des Waletals langfristig gesetzlich gesichert sein, d.h. das **ursprüngliche Landschaftsschutzgebiet** resp. der ursprüngliche Zustand des Zonenplans muss wiederhergestellt werden. Wir stellen deshalb den Antrag an den Gemeinderat, die dafür notwendigen Schritte in die Wege zu leiten.

Münsingen, den 7. Dezember 2009

Monique Kissling

Jürg Schacher

Vera Wenger

Beat Moser

Christoph Maurer